

Energie

31. Oktober 2023

Sauerstoff ist unsere fossile Energie Nr. 1 und im Allgemeinbesitz (jeder kann/muss Sauerstoff benutzen, z. B. beim Grillen). Ihr glaubt das nicht ? Ihr braucht nur Holzkohle ? Dann versucht doch mal auf dem Mars zu grillen. Dieser Sauerstoff wurde über Jahrmilliarden durch Sonnenenergie, Photosynthese und Spaltung von CO₂ erzeugt und in unserer Atmosphäre angereichert/gelagert.

Wir sollten uns darüber klar sein das wir diesen Sauerstoff bisher zur Energie(rück)gewinnung als Allgemeingut selbstverständlich benutzt haben und noch tun, ohne bisher an diese Dinge Gedanken verschwendet zu haben. Nicht jedoch die (bezahlten) Großdenker des 3gK (*ganz große Groß-Kapital*), die wollen weiter prassen (Machtausdehnung) können und sind unentwegt auf der Suche nach neuen Betätigungsfeldern (Raubzügen).

Mit einer zunehmenden Elektrifizierung des gesamten Energiebereichs wird den Menschen, uns, dem Volk, die Verfügung über diesen fossilen Energieträger Sauerstoff entzogen. Gleichzeitig wird die Abhängigkeit und die Überwachung absolut.

So lassen sich die in unserem Besitz befindlichen elektrische Geräte, Autos, Maschinen, PC, über elektrischen Strom (ohne u. incl. Digitalisierung erst recht) vollkommen kontrollieren und damit auch uns. Wenn die absurden Ziele der derzeitige Katastrophen- und Energiepropaganda (Wärmepumpe für Alle) entgegen aller Vernunft tatsächlich umgesetzt werden, könnte es bald verboten werden, Energie mit Hilfe von Sauerstoff selbst zu erzeugen. D. h., es wäre dann keine Verbrennung ! mehr erlaubt. Damit hätte das 3gK durch die Hintertür den Sauerstoff unserer Atmosphäre privatisiert, d. h. gestohlen indem unser Allgemeingut in Privatbesitz verwandelt wurde. Nur das Atmen fehlt noch. Hier haben sie (das 3gK) noch keine praktikable Methode entdeckt. Allerdings lieferte die Corona "Pandemie" bereits schon massenweise Daten, so hoffen die Denker des 3gK, mit Hilfe derer (und etwas KI) man auch die Privatisierung der Atemluft potentiell in Angriff nehmen könnte.

Ihr wollt nicht selber darüber nachdenken und behauptet deshalb einfach aus Bequemlichkeit das wäre Verschwörungstheorie (VT). Ihr werdet schon sehen, ihr denkfaulen Säcke. (undiplomatisch wie meistens),
Euer Erd Ling